



I M R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

An den
Vorsitzenden des
Ausschusses für Wirtschafts- und
Beschäftigungsförderung
über StA 01

im Hause

20.06.01

**Sitzung des Ausschusses für Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung am 23.05.01
TOP 5.1 „Standortgesellschaften und Entwicklungsschwerpunkte“**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, zum oben genannten Tagesordnungspunkt folgende Anträge zur Beratung und Abstimmung zu stellen:

1. Der Ausschuß für Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung hält die Gründung von Standortgesellschaften im Grundsatz für sinnvoll. Voraussetzung für die Gründung von Standortgesellschaften ist eine klare Definition der Entwicklungsziele, ein genau definiertes Entwicklungsgebiet und ein daraus abgeleiteter, vom Rat verabschiedeter Projektauftrag. Die Entwicklungsziele müssen mit den planungsrechtlichen Grundlagen(F-Plan, GEP, Landschaftsplänen) übereinstimmen.
2. Der Ausschuß für Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung stellt fest, daß die Projektentwicklung Aufgabe der Verwaltung ist und nicht einer Projektgesellschaft zur Vorentwicklung des jeweiligen Projektes über tragen werden sollte.
3. Auf der Grundlage der bereits konkretisierten Entwicklungsziele und der entsprechenden Wettbewerbsergebnisse spricht sich der Ausschuß für Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung für die Gründung einer Standortgesellschaft Phoenix-West aus.
4. Vor der Gründung von Standortgesellschaften für die Entwicklung der Flächen „Alter Flughafen“ „Westfalenhütte“ „Hafen“ sind die jeweiligen Entwicklungsziele und Entwicklungsgebiete verwaltungsseitig zu definieren und vom Rat zu beschließen.
5. Sofern es bei den in Frage stehenden Standorten um die Entwicklung und Vermarktung von Gewerbeflächen geht, ist die Wirtschaftsförderung der Stadt federführend für die Koordinierung der Vermarktung zuständig.
Begründung: Erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen
Für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
gez. Birgit Unger